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Aos dois dias do mss de junho de dois mil e vinte e urn, ds dez horas e cinco minutos, deu-se
inicio a Sessao Ordinina do Conselho Municipal de Educapao (COMED) do mss de junho
deste ano. Ainda devido a necessidade de afastamento fisico das pessoas como prevengao ao
contagio  do  COVID19,  esta  Sessfro  foi  realizada por videoconferencia,  permitindo  que  os
participantes se mantivessem em suas casas e  se conectassem a partir de  seus celulares ou
computadores pessoais.  Esta Sessfro contou com a presenga virtual dos seguintes membros:
Bruno   Brotto   Sguillaro,   Katia   Soares   Leite   Mesa,   Maria   Silvana   Aparecida   Manoel
Barbosa,Vanessacristina de Almeida, Rita de Cassia Camargo, Andissa Batelli Silva, Wilson
Gimenes  Ortin,  Jessica Oliveira  Lima,  Suelen  Roberta de  Campos  Lima,  Solange  Cesdrio
Rezende. Ap6s a identificapfro dos presentes, o Presidente fez a verificapao dos membros com
direito a voto e constatou que entre os doze Conselheiros presentes haviam onze segmentos
representados (onze votes), havendo entfro qu6rum para a realizapao da Sessfro. Sendo assim
ele deu a  Sessfro por aberta,  deu as boas-vindas  aos  presentes e  agradeceu a dedicacfo  de
todos,   extemando  especial  agradecimento   aos   suplentes  que,  mesmo  estande   o  titular
presente, mos honram com sua participapao. Ent5o, ele iniciou a parte de EXPEDIENTE da
Sessao e informou que havia recebido pedido de justificativa de ausencia das Conselheiras
Cleide Aparecida de  Souza,  Patricia Silva de  Oliveira,  Janalna Morass  Lopes  de  Oliveira,
Andie  Augusto  Pinheiro  e  Luciana  Domingas  Ramos  Santus,  todos  devido  atividades
profissionais inadiaveis. Entfro ele colocou essas justificativas em votapao, que foram aceitas
por unanimidade. 0 Presidents deu injcio a ORDEM D0 DIA e deu por iniciado o primeiro
item que 6 a leitura da resolngao n°03#02 1 . Tomou a palavra a Sra. Daniela Matias Zanoni,
diretora  do  departamento  de  educagao,  a  fim  de  esclarecer  e  explanar  o  contetido  da
resolngao. Seguiu com a palavra o excelentissimo Sr. Presidente passou para o segundo item
da Ordem do Dia indagando se algum conselheiro presente teria alguna dtivida ou sngestao
para  compartilhar  no  momento  sobre  o  Plano  de  Retomo  as  aulas,o  qual  foi  enviado  aos
couselheiros para leitura antes da reuniao. Nao havendo nenhuma manifestagao, ele colocou
em votapao, tendo sido aprovada por unanimidade.  Entao o Presidente deu este assunto e a
Ordem do Dia por encerrados, agradeceu a presence de todos e encerrou a  Sessao ds doze
horas,  e  eu,  Katia  Soares  Leite  Mesa,  segunda  secretiria  deste  conselho,  redigi,  digitei  e
imprimi esta Ata que, ap6s hda e aprovada pelos conselheirus que a ela estiveram presentes,
recebe as suas assinaturas.
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